



**EL MÁLAGA, SIN EL FACTOR SORPRESA**



El equipo, que mañana se enfrenta al Dépor, insiste en su esquema habitual en cada partido **P64**

MÁLAGA EN LA MESA  
**LA MIEL, UN DULCE REGALO DE LA NATURALEZA**

## Las renunciaciones de Chaves y Griñán allanan el camino para la investidura de Susana Díaz

Podemos y Ciudadanos mantienen que aún hay mucho que negociar tras confirmar el expresidente que no repetirá

Andalucía se prepara para otra semana de negociaciones cara a la investidura de Susana Díaz como presidenta de la Junta. Manuel Chaves confirmó anoche su retirada definitiva de la política cuando termine esta legislatura, que se une a la del otro expresidente de la Junta José Antonio Griñán. Ambas renunciaciones allanan el camino para la investidura de Díaz. Po-

demos y Ciudadanos se encargaron ayer, no obstante, de recordarle a los socialistas que las líneas rojas para un apoyo en el Parlamento andaluz no terminan en la retirada de Chaves y Griñán. Mientras tanto, la presidenta en funciones calificó de «asumible» el decálogo contra la corrupción que en Andalucía propone el partido de Albert Rivera. **P27**

### La Junta recurre contra la sentencia contraria al traslado del polígono

Los servicios jurídicos de la Junta de Andalucía han presentado un recurso contra la sentencia del TSJA dictada el pasado diciembre que anulaba las determinaciones del Plan General de Marbella so-

bre el traslado a la Serranía del polígono localizado en La Ermita. El recurso considera que la decisión dictada por el TSJA se basó en un informe de parte carente de rigor e incurre en una conclusión ilógica. **P2**



### EL FESTIVAL DE CINE INVADIRÁ LA CALLE **P46**

Flashmob, ayer, de 'Sólo química', película que clausura el certamen. :: FERNANDO GONZÁLEZ

### Salud hará pruebas para la detección precoz del cáncer de colon

Susana Díaz anuncia en Málaga esta medida, que empezará a aplicarse en octubre

La Consejería de Salud va a poner en marcha a partir de octubre y de forma progresiva un programa preventivo para detectar la presencia de sangre en las heces y, de este modo, facilitar un diagnóstico precoz del cáncer de colon. La medida, que se ha aplicado de forma piloto en Mairena del Alcor, fue anunciada ayer en Málaga por la presidenta en funciones, Susana Díaz, en el Congreso Andaluz de Pacientes con Cáncer. **P7**

**El Gobierno renuncia** a modificar el Registro Civil por la presión social **P32 EDITORIAL29**

**La firma malagueña** de ascensores GE XXI abre fábrica en China con 800 trabajadores **P19**

**El Eurogrupo** reclama a España más cambios laborales pese a los elogios a sus reformas **P38**

**Dos policías locales** salvan la vida a un hombre que se iba a suicidar en la capital **P8**

**'CON MI MÉTODO HABLARÁS INGLÉS'**



**HOY 33º LIBRO+CD POR SOLO 9'95€**



ISABEL COIXET  
«A VECES HAY QUE HUMILLARSE ANTE LOS ACTORES» **P46**



BIZNAGA DE ORO  
HOY SE CONOCE EL PALMARÉS Y MAÑANA HABRÁ MARATÓN DE CINE EN LA CIUDAD **P53**